
【本日のプログラム】 

司   会 岩瀬正広例会運営委員長                    

プログラム 『RI第 2760地区ガバナー公式訪問』 ガバナー 岡部   君  地区幹事 伊藤満琉君  

ビ ジ タ ー 西尾一色 RC－会長 近藤清隆君 幹事 早川比呂太君 

西尾 KIRARARC－会長 岩瀬  一君 幹事 榊原  章君    

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉萩原竜治委員長 

本日の出席数  56名    

7月 28日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 14名    

訂正出席率 100％ 

 

〈スマイルボックス委員会〉榊原茂太郎委員長 

RI第 2760地区ガバナー岡部   君  

地区幹事  伊藤満琉君 スマイルして頂きました。 

西尾一色 RC会長 近藤清隆君 

今日は宜しくお願い致します。 

本日のガバナー訪問は第 1 回の訪問です。岡部さんも緊張されていますが、迎える我々

はもっと緊張しています。緊急事態宣言下ではありますが、西尾は広い会場があるので是非

来てくださいとお話して本日お越しいただきました。残念ながら 3 ロータリー合同となると、少

し密になってしまうので 2 ロータリーの会長・幹事様にはご無理を言って、西尾 RC 主体でや

らせて頂くことをご了承いただき、今回の開催にこぎつけました。また日を改めて岡部ガバナ

ーの日程が取れしだい、各ロータリーにご訪問頂けるということで、胸をなでおろしています。 

RI会長が Rotary Opens Opportunities.を方針に掲げられました。今年は年間計画を無理に推し進めず、必要な

ものを残し、必要でないものは臨機応変に変えていくチャンス（Opportunities）を選択できるのではないかと思

います。私の家は祖父の代からロータリーに入会しており、私で 3代目です。入会することが普通の流れだった

ので、敷居の高さやどういう人が等をあまり考えずに来てしまったので、もう少し勉強したいと思います。入会時

も「資料が無いから父に聞いて」と、それだけで終わってしまい、皆さんが今貰えたような資料は何も貰っていま

せん。父がロータリーに入ってすぐの頃、仕事でシカゴに行ってシカゴ RC にアテンドして、同業の方の隣の席

を案内されて座ったそうです。その方が四つのテストを作ったとされる有名なハーバード・テラーさんで、本にサ

インを頂いたらしいのですが、その本がどこにあるか探しましたが見つからずに本日になってしまいました。 

本日はガバナーの話を聞きながら 30分有意義な時間にしたいと思います。よろしくお願い致します。 
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西尾 KIRARARC 会長 岩瀬 一君 本日はご苦労様です。 

天野 卓君 ガバナー 岡部   さん、地区幹事 伊藤

満琉さん、西尾一色RC会長 近藤清隆さん、幹事 早

川比呂太さん、西尾KIRARARC会長 岩瀬一さん、幹

事 榊原章さん ごめんなさい。この様な形にさせて頂

きます。 

羽佐田芳和君 岡部ガバナー、伊藤地区幹事ようこ

そ西尾 RCへ。本日はご指導宜しくお願いします。 

三浦康彦君 SAAを代表して本日はガバナー公式訪

問。ガバナー岡部    君 、 地区幹事伊藤満琉君 

西尾一色RC・西尾KIRARARC会長・幹事、西尾RCへ

ようこそ。歓迎致します。 

斉 唱 ｢君が代」「奉仕の理想」 

 

 

食 事 香 村 



 

 

 

4月にサンディエゴで行われた国際協議会で本年度のホルガ―・クナークRI会長とお会

いしました。様々なロータリーのルールや今年度の方針等を聞いてきましたので、本日は皆

様にその内容をご説明します。 

ロータリーは世界中からリーダーが集まって、意見を交換し、行動に移そうという標語があ

ります。昨年よりローターアクターも分科会に参加するようになりまして、世界から約 60 名が

参加されました。ローターアクターは2022年7月より人頭分担金を収めましてロータリアンと 

なります。その為ローターアクターをいかにロータリアンに近づけていくかが非常に大事です。 

ホルガー・クナーク RI会長は「Rotary Opens Opportunities.（ロータリーは機会の扉を開く）」をテーマに掲

げられました。ロゴマークの三つの扉は機会の扉を表現しています。扉の色は右から、ロータリー・ロイヤルブル

ー、ロータリー・ゴールド、そして 1番左はロータリーアクトのクランベリーレッドです。この 3つの扉を通じて奉仕活

動を行い、機会を多くの人に開こうというのが、本年度の方針です。 

クナークRI会長の講話の要旨は以下の通りです。1.ロータリーを唯一無二にするのは、国境を超えた多様性。

2.ロータリアンは共有する価値観の下に集まった人々。3.その価値観とは、「４つのテスト」と「中核的価値観」。

4.ロータリーは奉仕プロジェクトを実施する機会を与えてくれます。5.寄付も重要ですが、奉仕プロジェクトをでき

るのがロータリーの魅力。6.それらは、実際に目で見て体験できるもの。7.ロータリーはリーダーシップの機会も与

えてくれます。8.リーダーは、別の人のリーダーシップも養成することができ、さらに他の人にもインスピレーション

を与えられます。9.この変化の時代にリーダーとなれる人は幸い。10.「ロータリーは機会の扉を開く」。これは世界

の人々に開かれた扉。私の地区方針は『行動するロータリアン！世界で何かよいことをしよう、TOGETHER！』

－ロータリークラブの奉仕が、世界の平和につながってゆきます－です。地区ビジョンは、私たち第 2760 地区

は、ＲＩテーマをよく理解した上で、それぞれの地域、クラブの特性を鑑みて「活力のある、個性に満ちた、多様性

のある」クラブが活躍できる場所・場面を提案・支援してゆきます。地区行動指針は、1.クラブはロータリーの中

心。クラブの活性化を図ろう。2.ロータリーファミリーとの連携強化をしよう。3.オンライン・ツール、リソースの活用を

しよう。4.会員増強をしよう。5.ロータリー賞へ挑戦しよう。6. オンライン・ツール、リソースの活用をしよう。です。 

最後に、皆さんにお願いがあります。2021年3月 14日に愛知県国際展示場でハイブリッド地区大会が行われ

ることが決まりました。100％全員登録運動にご協力をお願い致します。 MY ROTARYがバージョンアップしました。

ロータリー財団・米山奨学基金にご寄付をお願い致します。日本のロータリーが 100 周年を迎えます。ご理解を

お願い致します。台北国際大会に参加しましょう。よろしくお願い致します。 

山﨑周彌君 ガバナー 岡部さん、地区幹事 伊藤

さんの公式訪問を歓迎致します。 

杉田さん、小田井さん、杉浦さん、三浦さんに大変

お世話になりました。 

田中正規君 岡部ガバナー、伊藤地区幹事 公式訪

問ご苦労様です。 

岡田光祥君 岡部ガバナー、伊藤地区幹事西尾へ

ようこそ。本日は宜しくお願いします。 

〔〔卓卓話話〕〕  RI第 2760地区ガバナー 岡部  君 

新入会員 

鈴木隆弘君・加藤敦成君・外山晃久君 

角谷和行君・池知大介君・高園雅充君 

委嘱状交付 

規定審議会 代表議員 

田中正規君 

西尾 RC・西尾一色 RC・西尾 KIRARARC 

合同懇談会 


